



**Appel à candidature :**  
**Contrat post-doctoral du Pôle européen d'administration publique (PEAP)**  
**à l'Université de Strasbourg**



*See English version below*

**Durée : 1<sup>er</sup> octobre 2010 au 31 juillet 2011**

**Laboratoire de rattachement :** Groupe de sociologie politique européenne (PRISME), UMR 7012

**Lieu d'hébergement :** Maison interuniversitaire des Sciences de l'Homme – Alsace (MISHA), Strasbourg

**Thème de recherche**

**La réforme de l'administration et du secteur public en Europe centrale et orientale depuis 1989.**

Cette recherche, centrée sur les nouveaux pays membres de l'Union européenne, pourra s'articuler autour de deux dimensions : d'une part, l'analyse de l'expertise produite par différents acteurs institutionnels (OCDE, UE, Sigma) en vue de soutenir les processus de réforme administrative engagés dans ces pays ; d'autre part, l'étude comparée des modalités de circulation des « savoirs » administratifs (comme le New Public Management) dans différents espaces nationaux.

**Profil recherché**

Le/la candidat(e) doit être titulaire d'un doctorat dans l'une des disciplines des sciences sociales, soutenu avant le 30/11/2010. Il/Elle doit être ressortissant/e communautaire, avoir une connaissance active de l'anglais et au moins passive du français.

**Rémunération :** 2300 bruts mensuels (temps plein).

**Modalités de candidature**

Le dossier de candidature devra comprendre les pièces suivantes :

- CV
- lettre de motivation
- résumé de la thèse
- un article (en français ou anglais) représentatif des travaux de recherche du / de la candidat(e)

Date de limite de dépôt des dossiers de candidature (par voie électronique) : **1er septembre 2010**

Les dossiers doivent être adressés aux trois adresses suivantes : [magdalena.hadjiisky@misha.fr](mailto:magdalena.hadjiisky@misha.fr), [valerie.lozach@misha.fr](mailto:valerie.lozach@misha.fr), [michel.mangenot@misha.fr](mailto:michel.mangenot@misha.fr)

Les candidats sélectionnés seront conviés à un entretien à Strasbourg le 13 septembre 2010.



**Call for applications:**  
**Post-doc position, Pôle européen d'administration publique (PEAP)**  
**Université de Strasbourg**



**Duration: 10 months – 1<sup>st</sup> October 2010/ 31<sup>st</sup> July 2011**

Host institution: Centre for European Political Sociology (GSPE-PRISME), UMR 7012

Location: Maison interuniversitaire des Sciences de l'Homme – Alsace (MISHA), Strasbourg

Topic

**Administration and public sector reform in Central and Eastern Europe since 1989**

This research, focusing on new EU Member States, includes two main features:

- Analyzing the expertise produced by various institutional actors (OECD, EU, Sigma) to support processes of administrative reform in these countries
- Conducting a comparative study of the modalities of circulation of administrative “knowledge” (e.g., New Public Management) in national spaces.

Competencies

Applicants must have a completed a PhD in social science before 30/11/2010. Only EU citizens will be considered. Proficiency in English and at least passive knowledge of French are required.

Remuneration: 2300 €/month, full time (gross).

Applications must include:

- CV
- Letter of motivation
- Thesis abstract
- A paper, written in French or English, representative of the applicant’s research.

Deadline for applications (email): **1<sup>st</sup> September 2010**

Applications must be sent to the following three addresses: [magdalena.hadjiisky@misha.fr](mailto:magdalena.hadjiisky@misha.fr), [valerie.lozach@misha.fr](mailto:valerie.lozach@misha.fr), [michel.mangenot@misha.fr](mailto:michel.mangenot@misha.fr)

The selected candidates will be interviewed in Strasbourg on 13<sup>th</sup> September 2010.